

# Das Packchen aus Hongkong

Von  
F. W. Koebner

Mit Illustrationen von  
Bernd Reuters



Das Privatkontor des Bankhauses Rodgerson & Co. war an einem Januarabend noch zu später Stunde hell erleuchtet. Der alte Mr. Rodgerson saß an seinem Schreibtisch und arbeitete an der Bilanz des verflossenen Jahres, die sich wieder einmal außerordentlich günstig zu gestalten schien. Ab und zu schob er die Papiere zurück, lehnte sich in den Sessel und sah hinaus auf den hellerleuchteten Russel Square, wo die Menschen vorüberhasteten und die wirbelnden bunten Reklamelichter sich in den Scheiben der gegenüberliegenden Häuser spiegelten. Allmählich wurde es stiller draußen. Das Ticken der Wanduhr wurde vernehmbar, die Feder kratzte auf dem Papier. Durch die angelehnte Tür des Nebenraumes drang das Geräusch einer Schreibmaschine. Dort arbeitete der alte Prokurist des Hauses mit seinem Chef gemeinsam an den Abschlüssen. Eben jetzt erschien er in der Tür.

„Darf ich um die Pazifik-Aktien bitten, Mr. Rodgerson, die Dividenden-Nummern stimmen mir nicht.“ —

Rodgerson sah nicht von der Arbeit auf. „Sie liegen im Geldschrank, — Gardner, Tommy hat vorhin meine Schlüssel mitgenommen, Sie müssen schon bis morgen warten.“

„Oh, das ist schade — ich komme so gar nicht weiter“ — —

Rodgerson schob wohlwollend die Brille auf die Stirn: Es ist schon elf Uhr, Gardner, gehen Sie nach Haus, ich bleibe doch noch lange hier“ —

„Aber ich möchte doch wenigstens“ — — —

„Nein, nein — ich wünsche, daß Sie gehen, schlafen Sie sich nur mal richtig aus!“ —

Gardner verschwand im Nebenzimmer. Man hörte das Schließen von Fächern und Pulten. Dann erschien er wieder in Hut und Mantel. „Soll ich vorn abschließen, Mr. Rodgerson?“

„Lassen Sie ruhig offen — wer sollte zu so später Stunde“ —

„Man kann nie wissen, Mr. Rodgerson, in einer Stadt wie London passieren die ungewöhnlichsten Dinge!“ —

„Schön, schließen Sie ab, wenn Sie wollen — Gute Nacht denn, Gardner.“

„Gute Nacht, Mr. Rodgerson.“ —

Gardner ging. Draußen fiel die Tür ins Schloß. Der Schlüssel wurde gedreht, dann herrschte wieder Stille. —